



総合文化祭 パレード

5月30日(木)熊本市中心市街地で本校吹奏楽部がパレードに参加。熊本県高等学校総合文化祭が華やかに開幕しました。



高校総体開会式にて

高校総文(華道部)

2019 高校総体結果

バドミントン 団体準優勝 個人ダブルス準優勝
(インターハイ出場決定・九州大会出場決定)

- ・インターハイ (8/1~8/4) 八代市にて
- ・九州大会 福岡市にて

水泳 100m背泳 4位入賞 200m背泳 8位入賞
(九州大会出場決定) 鹿児島市にて

陸上 400m 3位入賞 円盤投げ 6位入賞
(南九州大会出場決定) 鹿児島市にて

バレーボール ベスト8

ソフトボール 3位

バスケットボール 1回戦快勝で突破

卓球 団体4位 個人戦S・Wともにベスト16入賞
応援ありがとうございました。



特進コース授業風景

写真は、特進第1期生 現代社会の授業風景です。信教の自由や死刑制度の憲法解釈などを学んでいます。



高校生デパート「若蔵」

6月5日(水)「若蔵」広報活動を実施しました。花しょうぶが見頃の中、花摘み娘(花しょうぶの手入れと観光案内)のボランティアにも参加し、玉名の活性化に貢献しました。



6月8日(土) 10:00~ 16:00 高瀬蔵で、玉名女子高、専修大玉名高、北稜高で掘り出し物満載のバザーをしました。心配された天候にも恵まれ、大盛況にて閉店いたしました。御来店ありがとうございました。

